



Auch Bürgermeisterin Maria Pachner (Bildmitte) informierte sich über gesundheitsfördernde Maßnahmen im Arbeitsalltag. Foto: TIZ

TIZ investiert in die Gesundheit der Mitarbeiter

■ GRIESKIRCHEN. Das TIZ Grieskirchen organisierte in Kooperation mit der Firma Pöttinger einen Aktionstag, bei dem die Förderung der Gesundheit am Arbeitsplatz im Mittelpunkt stand. Ernährung, Sport und mentale Fitness sind wichtige Faktoren, die die Gesundheit positiv beeinflussen. Auf diesen drei Schwerpunkten

war auch der Firmenaktionstag aufgebaut. Mitarbeiter des TIZ und der eingemieteten Firmen sowie der Firma Pöttinger hatten die Möglichkeit, sich über die Toben angeführten Themen zu informieren. Bei der Organisation dieses Aktionstages unterstützte das Institut für Gesundheits- und Sozialkompetenz (IGUS).